

Entretien des sentiers de Ploërmel

C'est un marché public que nous avons depuis 2023. Chaque année, nous nous chargeons de l'entretien des sentiers de Ploërmel.

Au printemps, dans la période de mai-juin, nous nous occupons du débroussaillage des sentiers. Nous utilisons généralement des micro tracteurs pour accomplir cela. Par la même occasion, nous devons aussi vérifier la qualité de la signalétique dans les sentiers. Qu'est-ce que ça veut dire ? Nous devons, par exemple, vérifier si les panneaux sont en bon état ou s'ils n'indiquent pas quelque chose d'erroné.

